
 

QUE PIENSA DE LA CALIDAD EN EL AMBITO DE LAS BIO IMÁGENES. 

Buenos días, soy Jackeline Caro, Medica especialista en calidad, master en innovación,  en salud 

digital,    liderando el concepto de telemedicina hace ya más de 3 años y actualmente soy 

cofundadora y vicepresidente de la Asociación Colombiana de salud digital, básicamente con 

respecto a temas de calidad, en temas de salud digital y en este caso de imágenes diagnosticas  o 

bio imágenes,  pues básicamente tenemos que tocar temas cruciales como ciberseguridad, manejo 

de datos, gobernanza de datos, (aspectos legales en nuestro país Guatemala), y pues todo un 

contexto ético y bio ético, porque le pegan muy bien a este contexto , es importante tener la 

necesidad para saber cual va a ser el desarrollo tecnológico que necesitamos para que las imágenes 

realmente tengan un impacto positivo en nuestro usuario final  que es un paciente y que va a ser 

diagnosticado a través de un profesional  de salud, básicamente es crucial entender la necesidad, es 

crucial entender el ¿por qué? y ¿para qué?; para que realmente las inversiones o las creaciones 

tecnológicas no caigan en simplemente una solución tecnológica sino que realmente tenga un 

impacto positivo y un buen resultado al que le queremos llegar para ser costo eficiente. 

 

 

 


